## 暮らし・いのちを守る政治へ転

今年度から旧志賀町地域の 市街化区域で都市計画税徴収始まる!

## 都市計画税が 暮らしにのしかかる!

大津市と合併して特例期間の3年が過ぎ、今 年度より旧志賀町の市街化区域に住む3800 世帯が都市計画税徴収の新たな対象となり、市 は合わせて8850万円の税収を見込んでいま す。

区域内で農業を営む方は特に深刻で、Nさん は土地・建物に42000円、さらに1反半の 農地に42000円と合わせて84000円も の負担増となり、「大津市になっても特に便利 になったわけでもなく、作っているお米も同じ なのに。」と途方に暮れています。社会保障費 が年々削られる中、年金生活に入った高齢世帯 や、経済危機で所得が著しく減少した中小事業 者の方々にとって、都市計画税は暮らしに重く のしかかっています。岸本市議は、市税条例の 減免条項の弾力的な適用を求めて市長に申し入 れました。

お気軽に仕事・くらしの悩み



生活相談ホットライン

077-525-1500

日本共産党大津湖西地区委員会

## 後期高齢者医療制度の

世制論度

に運動

を

 $\Diamond$ 

ま

を廃

第115号

市

 $\mathcal{O}$ 庄五 2 5

六 5

団

09年4月26日

役 F

所 A

5

6

O

て!」と悲鳴が上がるくらい 丸一 去る四月十五日は、 次ぐ社会保障や税制の改悪で、 昨年秋以来の経済危機の影響で庶民の暮ら 年、 同日は、 大変になり、 二〇〇九 県庁前 年度最初 で後期高齢者医療制度廃止 け 日本共産党大津市会議員団期高齢者医療制度廃止の座初の保険料天引きとなりま高齢者医療制度が導入され 高 深刻になってい 齢者世帯ではこの 「暮ら しを ます けの

L

て

## が

度なの

悪質な者』

う通知が出たので一律に取

ŋ

一方では「広域連合での

統

た制 げ

いのちと健康を守ることを最優先

のちに関わる重大な問

とも言ってい

つつ、

『相当な収入があるにもかか

末です されて

担当課は、

「国からも資格証明書の発行

わらず保険料

を納

8

な

ないは月

この方たちの保険証の 毎月三〇〇人余り

有効

7

の方が

大津市では、

るかどう

かの心配が出てきてい

が

お一

7

された不服審査請求の結果報告もおこなわ 年五月二十 文字を書い 不服審査の意見陳述での主な意見は でいる高齢者の暮らしの実態を訴えられ るなんて…」と声 た紙を掲げておられ 日に滋賀県後期高 歳を重ねてからこんなに苦年が経ったけど、私らにい 齢者 ながら、 医療審査 重 、負担に苦 た他、  $\mathcal{O}$ 

きすることは納得できな の保険料 勝手に天引

の平等の原則に違反するのではない②75歳という年齢で医療を差別する です かの は

という当然の思い 得で きるもの 棄却 する」 0 条例 で定とい

Ł  $\mathcal{O}$ に問 かあるの です。

> 提出は る地方議会での 後期高齢者医療 ます 六六 七議 会に 意見

ことからも、即れ法案が可決されて を元に らされ 凍結すべきで よる差別 続け て、国 の 上 会議員 がのない のない を に 会議員担

1 5 日 「怒りの座り込み集会

亰

(受付 午前十時から午後三時)